

LADEPECHE.fr Graulhet > Sortiesjeudi 17 mai, 13:10, Saint Pascal
Publié le 11/05/2018 à 03:51, Mis à jour le 11/05/2018 à 07:35

Journée portes ouvertes de l'aéro-club

Week-end

Le 12/05/2018



L'aéro-club possède quatre appareils./ Photo DDM, J-C C

Samedi 12 mai, l'aéro-club de Graulhet organise une journée portes ouvertes de 9 heures à 18 heures à l'aérodrome dans le cadre de la fête des sports aériens qui se déroule cette année du 5 au 13 mai. À cette occasion les membres du club accueilleront le public et proposeront des vols de découvertes (ou «baptêmes de l'air»).

Aujourd'hui le club graulhétois compte 130 membres âgés de 15 à plus de 70 ans. Ils ont en commun d'être passionnés et tous adhérents au sens littéral du terme, faisant de ce club dynamique ce qu'il est aujourd'hui. Après avoir assuré la co-organisation du rallye de précision régional en avril et avant de fêter ses 85 ans le mois prochain, le club accueillera donc samedi le grand public.

Vols de découverte

«Toute la journée des membres du club seront présent pour accueillir le public et deux pilotes seront là pour les vols de découverte», explique Anne-Laure Galloux, présidente du très dynamique club graulhétois. Celui-ci compte quatre appareils et assure une école de pilotage, des vols de découverte et une préparation au BIA. Ce brevet d'initiation à l'aéronautique s'adresse plus particulièrement aux jeunes. L'aéroclub organise chaque année une formation pour une quinzaine d'élèves.

Toutes vos infos en illimité et sans publicité à partir d'1€/mois

Durant toute la journée il sera possible de découvrir le club, ses multiples activités et son fonctionnement. Le public pourra aussi voir les avions de près et même monter dans un cockpit. Il sera aussi possible d'entrer dans un véritable simulateur de vol. L'équipement départemental est en ce moment en escale à Graulhet. «À l'exception des vols de découverte, toutes les activités seront libres et gratuites», souligne Anne-Laure Galloux. Le club est composé uniquement de bénévoles qui aiment à partager leur passion et qui seront à coup sûr ravis de recevoir des visiteurs sur l'aérodrome et échanger avec eux.

Dès les portes ouvertes terminées, ce sera l'anniversaire du club qui sera en ligne de mire. Le club fêtera en effet le samedi 30 juin ses 85 ans. Après la pause estivale, il organisera de nouvelles portes ouvertes au grand public dès septembre.

Jean-Claude Clerc

Cet article vous est offert par La Depeche dans le but de vous faire découvrir ses formules d'abonnement. Convaincu(e) ? **Abonnez-vous.**